

地元の皆様へ



# 工事かわら版



SHOGASE

No.7 12月(最終)号

向寒の候、地元の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。吐く息もだんだん白くなってきて冬近きを感じるようになりました。皆様方の健康にはくれぐれもお気をつけて下さい。また、日頃より石見橋修繕工事におきまして、ご協力大変ありがとうございます。

工事も地元の皆様のご協力のおかげで現場作業は完了となりました。11月度の施工は、鋼製の傷んだ部分の現場塗装を行い、吊足場を撤去して作業完了しました。12月上旬には完成検査を受け、後の舗装工事業者にスムーズに引き継ぎ早期に石見橋が通行できるように協力していきたいと思っております。

## 工事の施工状況

鋼けたの現場塗装完了で品質を確認中



橋梁上面

最後の作業吊足場の撤去



橋梁下面

補修が完了した石見橋



5月から始めました石見橋修繕工事も、地元の皆様、工事発注者の監督職員の皆様、そして関係協力業者のご理解とご協力のおかげで無事に完了となりました。



ご協力大変ありがとうございました。

工事名称	国道194号(石見橋)橋梁修繕工事
発注者	中央西土木事務所 維持管理第二 チーフ 高橋 鋭司 担当 白木 良明
施工者	株式会社 勝賀瀬土建 現場代理人 森澤 昌文 監理技術者 千頭 浩二

11月度の協力業者 (株)ヤマサ (排水装置) (株)協和塗料 (現場塗装) (株)森岡組 (吊足場撤去)

## 石見橋周辺のドローンによる空撮写真

石見地区もだんだん冬が近づいてきました。仁淀川と田園のあるきれいな風景です。



私たちが施工しました石見橋の橋梁修繕工事が完了しました。  
次工事の舗装が完了したらいよいよ通行ができます。『あと少しです。』

